

Cuba dénonce l'OEA comme une structure de domination des États-Unis



La Havane, 19 juin, (RHC).- Carlos Fernández de Cossío, directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a qualifié le système interaméricain de structure conçue pour l'emprise de Washington sur l'Amérique Latine.

Sur son compte Twitter, le diplomate cubain a également pointé du doigt l'OEA, l'Organisation des États Américains. «L'OEA et d'autres dépendances sont conçues pour la domination étasunienne des peuples de l'hémisphère». Il a ajouté que Washington les contrôle comme un appendice du Département d'État.

Carlos Fernández de Cossío a posté ce tweet peu après que Luis Arce, candidat du MAS, le Mouvement vers le Socialisme, à la présidence de la Bolivie, ait condamné le faux rapport de l'OEA sur une soi-disant fraude aux élections d'octobre.

«Le MAS a légitimement remporté les présidentielles au premier tour et le secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro, a menti pour ainsi encourager le soulèvement de policiers et de militaires, qui a abouti au gouvernement provisoire » a-t-il signalé.

Mercredi, l'ex-président de la Colombie, Ernesto Samper a dénoncé Luis Almagro et Donald Trump comme les pires ennemis de l'Amérique Latine.

Le laboratoire des Sciences et des Données électorales de l'Institut de Technologie de Massachussetts, a conclu que la victoire du président Evo Morales aux présidentielles d'octobre 2019 n'avait pas été entachée par la fraude.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226178-cuba-denonce-loea-comme-une-structure-de-domination-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba